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Résumé :

L'internet a acquiescé sa séve au sein de la famille algérienne
par le biais des nouveaux moyens de communications sociales, telles
que, entre autres, le Face book et le Twitter. Car, la correspondance
entre les individus, a travers ces sites de communication, s’est
caractérisée par la concision des phrases utilisées. Or, il s’est avéré
que ces sites sont des armes a double tranchant, ils peuvent étre
bénéfiques comme ils peuvent étre funestes lorsqu'ils sont exploités
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par des individus, selon le cas, d’une maniére favorable ou subversive
sur la famille algérienne.

Mots clés: Internet, moyens de communications, famille
algérienne, arme a double tranchant.

Abstract:

The Internet acquiesced its sap within the Algerian family by
means of the new means of social communications, such as, among
others, the Face Book and Twitter. Because, the correspondence
between the iindividuals, through these communication sites, was
characterized by the concision of the used sentences. However, it
turned out that these sites are double-edged weapons, they can be
beneficial as they can be fatal when exploited by individuals,
depending on circumstances, in a favorable or subversive way on the
Algerian family.

Keywords: Internet, means of communication, Algerian family,
double-edged weapon.
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